

## **María Virginia Farah**

En fecha 5 de junio de 2017 se detectó una pequeña colonia de hongos en la obra “Vicioso el ojo que tv (II)” de la artista María Virginia Farah, pintura realizada en témpera y lápiz pastel sobre papel.

Realizado el diagnóstico se procedió a desarmarla, separar sus partes y sacar la obra del marco que la contenía para su conservación preventiva.

Posteriormente se realizó el siguiente tratamiento:

Desarmado de la obra en su totalidad.

Limpieza general removiendo la suciedad suelta de su superficie.

Eliminación de polvillo de la superficie de las maderas y acrílico.

Eliminación del hongo de las zonas afectadas sobre la superficie del papel, con pincel seco.

Aireado de la pieza.

Armado del enmarcado.

El trabajo fue realizado por los integrantes del staff del MAC, Roxana Biaggini y Nicolás Prus, con asesoramiento y supervisión de la directora Stella Arber.